

Fahrzeugtechnik II
Prüfungstermine Sommersemester 2018
Automotive Engineering II
Examination dates Summer Term 2018

Sprechstunden, *Consulting hours:*

Mo/Mo.,	30.07.2018	14:00 - 16:00	S206 (ika)
Do/Th.,	02.08.2018	14:00 - 16:00	S206 (ika)
Mo/Mo.,	06.08.2018	14:00 - 16:00	S206 (ika)

Klausur, *Written examination:*

Do/Th.,	09.08.2018	17:00 - 19:00	siehe Hörsaalverteilung <i>see room allocation</i>
---------	------------	---------------	-------------------------------------------------------

Ergebnisse, *Results:*

Mo/Mo.,	10.09.2018	ab/from 14:00	L ² P
---------	------------	---------------	------------------

Klausureinsicht, *Examination review:*

Di/Tu.,	11.09.2018	14:00 - 16:00	S206 (ika)
---------	------------	---------------	------------

Mündliche Prüfung, *Oral examination: (voraussichtlich/tentatively on)*

Do/Th.,	13.09.2018	8:00 - 18:00	B004 (ika)
---------	------------	--------------	------------

Allen Studierenden im 3. Prüfungsversuch wird empfohlen die Sprechstunden zu besuchen und offene Fragen zu klären. Die Hörsaalverteilung wird einen Tag vor der Prüfung im L²P bekannt gegeben.

Eine Anmeldung zur mündlichen Prüfung kann spätestens während der Klausureinsicht erfolgen. Die Prüfungstermine der mündlichen Prüfung werden am Abend vor der Prüfung den angemeldeten Kandidaten per E-Mail bekannt gegeben.

Bitte beachten Sie: Die Anmeldung und Wahrnehmung einer mündlichen Ergänzungsprüfung ist nur zulässig, sofern diese Möglichkeit in der für Sie geltenden Prüfungsordnung vorgesehen ist.

All Students in third attempt are recommended to visit the consulting hours and discuss open questions. The room allocation will be published one day before the examination in L²P

Registration for the oral examination is allowed until the examination review. The registered candidates of the oral examination will be informed about the dates in the evening before via E-Mail.

Attention: *The registration and participation in an oral examination is permitted, only if the examination regulation (Prüfungsordnung) for the corresponding course allows to take the examination.*

Klausur Informationen, *Exam information:*

- 6 Aufgaben mit 120 Punkten insgesamt
 - Multiple Choice Aufgabe (20 Punkte) mit 4 möglichen Antworten
 - 5 Standard Aufgaben (100 Punkte)
 - Bearbeitungsdauer 120 Minuten zusätzlich 15 Minuten Einlesezeit
 - Hilfsmittel: Schreib- & Zeichenmaterial, Zirkel, Geodreieck
 - Die Zulassung von Taschenrechnern ist beschränkt auf Modelle, die auf der aktuellen Positivliste des Instituts für Geometrie und Praktische Mathematik der RWTH Aachen University stehen
(https://www.igpm.rwth-aachen.de/Numa/NumaMB/tr_2018h.html).
 - Klausurbearbeitung nur mit dokumentenechtem Schreibgerät (z. B. Tinte, Kugelschreiber, keine rote oder grüne Schriftfarbe)
 - Zur Überprüfung Ihrer Identität halten Sie bitte Ihren Personalausweis und den Studentenausweis bereit.
-
- *6 tasks with 120 points in all*
 - *multiple choice task (20 points) with 4 possible answers*
 - *5 standard tasks (100 points)*
 - *duration 120 minutes and 15 Minutes for reading the tasks*
 - *Tools admitted: writing & sketching materials, compass and ruler*
 - *Only the calculators on the positive list of the "Institut für Geometrie und Praktische Mathematik der RWTH Aachen University" are allowed to use while exam*
(https://www.igpm.rwth-aachen.de/Numa/NumaMB/tr_2018h.html).
 - *Usage of permanent writing instruments (e.g. pen) prescribed; red or green font color is not allowed*
 - *For the control of your personal data please put out your identity card and your student identity card.*